

# Herzlichen Glückwunsch an Gudrun Diebold

Das Landratsamt Biberach verlieh am Donnerstag, den 05.12.2013 zehn **Ehrenamtspreise** an Bürger aus dem Kreis. Unter 38 Vorschlägen wählte die Jury, bestehend aus Kreisräten, Vertretern der evangelischen und katholischen Kirche sowie Mitgliedern von sozialen Einrichtungen, zehn Einzelpersonen und Gruppen aus, die sich um das Gemeinwohl verdient machen. Für ihren ehrenamtlichen Einsatz überreichte Landrat Heiko Schmid **Gudrun Diebold aus Kirchberg** eine Urkunde sowie einen Scheck in Höhe von 1000 Euro. In der Laudatio von Elmar Braun, Bürgermeister von Maselheim und Kreisrat, wurde besonders hervorgehoben, dass Gudrun Diebold seit fast 30 Jahren Motor des Illertal-Kammermusikkreises ist, zudem ist sie seit 1999 Gemeinderätin und seit 2001 stellvertretende Bürgermeisterin von Kirchberg. Darüber hinaus ist/war sie noch in vielfältigen Bereichen sehr aktiv u.a. Ferienprogramm, Märchentheatergruppe, diverse Chorleitungen, musikalischen Projekten, Jugendschöffin usw.



Von links nach rechts: Landrat Dr. Heiko Schmid, Gudrun Diebold, Elmar Braun

Auch im Namen der Gemeinde recht herzlichen Glückwunsch an Frau Diebold für diesen Preis – und wir würden uns freuen, wenn dieses hervorragende ehrenamtliche Engagement zu Gunsten der Gemeinde noch sehr lange anhalten möge!

Jochen Stuber, Bürgermeister